

Aboga Cuba en la ONU por mayor protección a los derechos humanos



Ginebra, 04 mar (RHC) El representante de Cuba ante los organismos internacionales de la ONU en Ginebra, Pablo Berti, abogó por una mayor protección a los derechos humanos en diversos ámbitos como las garantías laborales, el acceso a la vivienda y el disfrute de la cultura.

Al participar en diversos foros celebrados en esa ciudad suiza durante el 34 periodo ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, defendió el diplomático la postura de la nación caribeña basada en profundos valores humanistas, éticos y morales.

En un debate sobre las políticas de austeridad aplicadas en muchos países a raíz de la crisis económica, afirmó Berti que esas normativas requeridas por las instituciones financieras internacionales fomentaron la violación o erosión de los derechos de los trabajadores.



Radio Habana Cuba